

Puluhan Pekerja Curhat ke Kapolresta Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTAWAN.CO.ID

Jun 6, 2024 - 12:51



TANGERANG - Puluhan pekerja dari perusahaan yang bergerak di bidang Pertamanan ramai-ramai mendatangi Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) pada Kamis (6/6/2024) siang.

Usut punya usut, kedatangan puluhan pekerja tersebut untuk meminta bertemu sekaligus menyampaikan aspirasi atau curhat kepada Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu.

Mereka silih berganti curhat terkait adanya oknum masyarakat yang membuang sampah dan parkir kendaraan sembarangan di Terminal 2 Bandara Soetta.

Selain itu, ada juga yang menyampaikan aspirasi soal kondisi jalan rusak dan bergelombang tepatnya di dekat pool taksi di seputaran Perimeter Selatan Bandara Soetta.

Kapolresta mengatakan, terkait kondisi jalan rusak pihaknya akan berkoordinasi dengan pihak terkait antara lain Angkasa Pura selaku pengelola Bandara Soekarno-Hatta agar dilakukan penanganan lebih lanjut.

"Kami akan berdiskusi dengan stakeholder untuk melengkapi sarana jalan agar tidak terjadi kecelakaan lalu lintas," ujar Roberto saat merespons curhatan pekerja pada kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" tersebut.

Kapolresta menambahkan, pada jam-jam padat arus lalu lintas pihaknya telah menempatkan Personel Polresta Bandara Soetta untuk melaksanakan pengaturan lalu lintas.



Hal tersebut bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya kemacetan dan kecelakaan lalu lintas terutama pada lokasi rawan kecelakaan atau pun lokasi yang dimaksud.

Kemudian, pihaknya juga sudah menempatkan personel untuk melaksanakan sosialisasi kepada para pekerja di area Bandara Soetta agar selalu taat berlalu lintas.

"Dan selalu waspada dalam berkendara untuk meminimalisir terjadinya lakalantas," kata Roberto didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung, Kabag Ops Kopol Alvin Pratama, Kasat Binmas Kopol R Sigit Kumono.

Sementara terkait parkir sembarangan, Roberto menyatakan akan menyampaikan hal tersebut kepada pihak Angkasa Pura selaku pengelola Bandara Soekarno-Hatta.

Selain itu, masyarakat juga bisa langsung melaporkan kepada petugas Security/Avsec yang berada di lokasi atau melaporkan kepada Personel Polsubsektor Terminal 2 Bandara Soetta.

"Atau personel Bhabinkamtibmas agar ditindaklanjuti dan tidak mengganggu pengguna jalan lainnya. Bapak ibu juga bisa melaporkan ke nomor Hotline Polresta Bandara Soekarno Hatta 08119909110," imbau Roberto.

Berikutnya, lanjut Roberto, terkait adanya masyarakat yang kurang peduli terhadap kebersihan Taman di area Pakir Terminal 2 Bandara Soetta, pihaknya akan memberikan teguran.

"Kami nanti akan tegur, baik melalui personel kami yang melaksanakan patroli rutin ataupun oleh petugas Security dan Avsec," tandas Roberto disambut antusias puluhan pekerja di lokasi kegiatan.

Arahan Kapolda Metro Jaya

Lebih lanjut, orang nomor satu di jajaran Polresta Bandara Soetta itu pun mengutarakan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar pihaknya tersebut selaras dengan arahan dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkasnya.

Terakhir, Roberto mengabarkan bahwa saat ini pihaknya telah menyediakan fasilitas kesehatan yakni Klinik Pratama Polresta Bandara Soetta yang bisa dimanfaatkan masyarakat untuk berobat maupun cek kesehatan.

Apresiasi Masyarakat

Salah satu pekerja yang menghadiri kegiatan Jumat Curhat tersebut menyampaikan apresiasi kepada Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolda Metro Jaya dan Kapolresta Bandara Soetta yang telah mendengarkan dan menindaklanjuti aspirasi kami. Kami berharap kegiatan ini terus ditingkatkan karena sangat positif," kata Marwan.

(Hms/Hadi)